

Solidarité

24 heures de marche autour du Champ-de-Mars

Les associations colmariennes Bretz'Maraude et Entraid'Alsace, associées à l'amicale des Cinq Nations de Colmar, avec Lilo et ses amis, se sont spécialement mobilisées ce samedi 13 avril pour la 3^e édition de la marche de 24 heures autour du Champ-de-Mars-de-Colmar.



Tous les bénévoles acteurs de ce challenge de 24 heures non-stop. Photo Jean-Robert Haefélé

La manifestation cette année a été organisée au profit de l'association Résonance qui tenait un stand de vente de bracelets de participation et de gâteaux.

Plus de 200 personnes solidaires

Cette association soutient plusieurs projets en direction des enfants, en protection de l'enfance et en situation de handicap. Ainsi, le pôle Petite enfance, le pôle Parentalité et Insertion, le pôle Handicap et le pôle Prévention Jeunes enfants sont opérationnels à Logelbach. Ce challenge a débuté samedi après-midi à 15 h pour s'achever dimanche à la même heure. Le public avait l'opportunité d'accompagner les marcheurs sur autant de tours de circuit qu'il le souhaitait, après l'acquisition d'un bracelet de solidarité au prix de 5 euros.

L'amicale des Cinq Nations, qui réunit d'anciens joueurs de rugby et de supporters du Tournoi des 6 Nations, soutenait Bernard 64 ans, cycliste de haut niveau, qui présente un handicap depuis ses 12 ans, dans le but de financer un fauteuil spécial ski de fond.

Au final plus de 200 personnes ont apporté leur soutien aux valeureux marcheurs au cours de ce défi qui a permis de récolter 1188 euros (bracelets et gâteaux) et 600 euros pour Bernard.